

LIBÉRATION

Comme son frère Grégory, ancien maire d'Akanda – ainsi que l'ancien ministre Justin Ndongangoye –, Brice Lacruche Alihanga, l'ex-directeur de cabinet du président déchu, a recouvré la liberté (conditionnelle toutefois) vendredi, après près de quatre ans passés derrière les barreaux.

Page 6

INCIVISME

On ne plaisante pas avec les représentations de la République. Deux élèves du Lycée d'Application Nelson Mandela, coupables, le vendredi 13 (pour le coup funeste) octobre, d'outrage à l'hymne national, viennent d'en être définitivement exclus. Cinq autres écopent de sanctions diverses.

Page 6

Passez votre PETITE ANNONCE Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par **Whatsapp** au **077 91 87 07** ou par mail : pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Moov Money** en semaine de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

L'AFFAIRE QUI MENACE MBOLO

499 798 423 FCFA. C'est la... modique somme réclamée à Sodigab (hypermarché MboLO, Score Centre-ville et Score Port-Gentil), en guise d'indemnisation, par un locataire occupant un local d'environ 66 m², au terme d'un embalement judiciaire sujet à caution. Une requête en référé d'heure à heure allant jusqu'à demander le paiement d'une astreinte de 24 millions de francs par jour ! De quoi mettre en péril l'avenir de la société – qui s'est pourvue en cassation – et de ses 300 collaborateurs. **Page 2**



POUR MOI QUOI...

Posez la question aux élèves du lycée Nelson-Mandela qui ont mal interprété La Concorde, ils vous diront que la sanction les frappant est injuste.

Tout comme leurs parents vont estimer que leurs mwana sont victimes d'acharnement... Pour de nombreux Gabonais, il n'y a pas péril en la demeure et la Transition en fait un peu trop.

Mais c'est oublier que dans ce pays tout partait en vrille, où tout est rigolade et qu'il est temps de restaurer l'ordre et la discipline. Et réhabiliter le patriotisme et tous nos symboles que sont le drapeau, l'hymne national, le Sceau, les armoiries de la République qui ont complètement perdu leur caractère sacré. Les militaires, en décidant de restaurer ces valeurs, ne croient pas si bien faire. Qui chante encore et correctement La Concorde, notre hymne national auquel nous nous identifions ? Qui s'arrête et se met au garde-à-vous à la levée et à la descente du Vert-Jaune-Bleu ? Ne parlons pas des autres symboles que même des hauts cadres de la politique et de nos administrations sont incapables d'identifier et de définir. Et cette ignorance coupable dure depuis plus de 50 ans. Or, dans les années 1960, on menait à la chicotte ceux-là qui n'appréhendaient pas le bien-fondé du sacré de ces symboles. D'ailleurs, les septuagénaires ont souvenance de la grande cour de la présidence tous les lundis matin où Onéro, le Vieux redressait les têtes fêlées. Oh ! belle époque où le Gabon était dirigé et discipliné, où la vertu et le respect étaient la chose la mieux partagée...

Eux au moins les militaires ont gardé intactes ces valeurs de la Nation. Ils ont promis de les restaurer. Vivement qu'ils le fassent quoi.

...MAKAYA

Sogafric services

LA PERFORMANCE À PETITS PRIX!
Du 15 octobre au 15 novembre 2023

XEROX B230
A 136.850 FCFA TTC
au lieu de 180.200 FCFA TTC



XEROX C235
A 355.800 FCFA TTC
au lieu de 467.200 FCFA TTC



Photo non contractuelle - Dans la limite des stocks disponibles et sur tarif en vigueur.